



富士中校長 塩川辰義

振興に市民各位が寄せます。近時青少年の非行に関する記事が新聞にしばしば報せられますことから関心は誠に残念なことであります。その原因が何であるか、その深く強いところ対しましては、常に敬意を払っておられるものであります。

富士市青少年保護育成連絡会は市内各種団体の絶大な協力を得て青少年の保護育成問題と取組み青少年の不良化防止などを実現しております。中でも年頃の子を持つ親たちはどうぞ安心しておられます。

明るくかつ健康的な子供に育てるだとか、常に頭を痛めていることを思いますが、そこで特に青少年の保護育成運動の一環として各関係者なり

富士市青少年保護育成連絡会長 富士市長 遠藤脩治

論各官公学校等と緊密な連絡を図ることにより、青少年が心身に健全に育つよう努力して立派な人に仕上げようとしているのであります。青少年の不良化問題は時々話題になり、親が子供を愛し、立派な人に仕上げようと努力しているのであります。青少年の問題であります。一昨年十

月富士市青少年保護育成連絡会を作つて各役員を始め各種団体の代表者、民生委員、保護司は勿

くも年頃の子供たちを育てるには必ず良い手本を示すことが必要です。親が子供たちに良い手本を示すことでや「親子が揃つてなるべく話合おう」とことではありません。試みに青少年育成の十二章を掲げてみます。

一、丈夫な子供に育てる。
二、家中なごやかに話合う。
三、物事をよく考えて実行する子供に育てる。

四、明るく素直で教養のある子供に育てる。
五、みんなと協力してよい世の中をつくる子供に育てる。

六、親も真剣に勉強する。

七、親が先づ良い手本を示す。

八、男女間の正しい交際を教える。

九、幼いうちに良いシッケをつける。

十、一人立ち出来るたましい子供に育てる。

十一、必要なお小遣い钱を与え出

費の計画を樹てさせる。

十二、学校の先生といつも連絡を

うしたら君が子供

明るくかつ健康的な子供に育てるだとか、常に頭を痛めていることを思いますが、そこで特に青少年の保護育成運動の一環として各関係者なり

持つ親たちはどうぞ安心しておられます。

明るくかつ健康的な子供に育てる

な子供に育てるだとか、常に頭を痛めていることを思いますが、そこで特に青少年の保護育成運動の一環として各関係者なり

持つ親たちはどうぞ安心しておられます。

明るくかつ健康的な子供に育てる